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Protokoll zur Jahreshauptversammlung der Bergischen Pool Union am 
25.08.2022 

 
 
im Rack n Roll Billard Café, Daniel-Schürmann-Str. 41, 42853 Remscheid 
 
 
Beginn 19.02 Uhr  Ende: 19.54 Uhr 
 
Themen: 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 
2) Bericht des geschäftsführenden Vorstands gem. § 12 (5) a Vereinssatzung 
3) Kassenbericht und Bericht über die Kassenprüfung gem. § 12 (5) b 

Vereinssatzung 
4) Entlastung des Vorstands für die Geschäftszeit vom 01.09.2021 bis zum 

31.07.2022 – Beschluss gem. § 12 (7) Vereinssatzung 
5) Wahlen 

Wahl einer/eines 
a) 1. Vorsitzenden gem. § 13 (1) a Vereinssatzung 
b) 2. Vorsitzenden gem. § 13 (1) b Vereinssatzung 
c) Kassenwartin/Kassenwarts gem. § 13 (1) c Vereinssatzung 
d) Sportwartin/Sportwarts gem. § 13 (1) d Vereinssatzung 
e) Kassenprüferin/Kassenprüfers 

6) Bericht über die abgelaufene Saison 2021/22 und Ausblick auf die kommende 
Spielzeit 

7) Corona-Update – Aktuelles zum Spiel- und Trainingsbetrieb zu Pandemiezeiten 
8) Anträge (liegen zur Zeit nicht vor) 
9) Verschiedenes 

a) Neue Trikots 
 

 
Zu 1: Der 1. Vorsitzende Maximilian Süss eröffnet die Sitzung und begrüßt die 

Mitglieder. Die satzungsgemäße Einladung zur Sitzung wurde festgestellt und 
die Tagesordnung wurde bekannt gegeben. 
Zu Sitzungsbeginn anwesend sind sieben stimmberechtigte Mitglieder, die 
einfache Mehrheit liegt demnach bei vier Stimmen. 

 
 
Zu 2: Max berichtet über die abgelaufene Saison und den derzeit schleppenden 

Trainingsbetrieb, Diana ergänzt den Bericht um die von der Jugend erzielten 
Erfolge bei den Deutschen Jugend-Meisterschaften in Bad Wildungen, Nobbi 
ergänzt den Bericht aus dem Liga-Spielbetrieb und zu den Trainingszeiten. 
 

 
Zu 3: Der Kassenbericht wird vorgetragen, der Bericht über die Kassenprüfung wird 

verlesen. Anschließend wird die uneingeschränkte Entlastung des Vorstands 
für die Zeit vom 01.09.2021 bis zum 31.07.2022 empfohlen. 
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Zu 4: Zur Entlastung des Vorstands für den Zeitraum 01.09.2021 bis 31.07.2022 

wurde wie folgt abgestimmt: 
 

Dafür: 6 
Dagegen: 0 
Enthaltungen: 1 
 
Der Vorstand wird einstimmig für den Zeitraum vom 01.09.2021 bis 
31.07.2022 entlastet. 

 
 
 Nach der Entlastung des Vorstands behält Max die Sitzungsleitung. Es liegt 

keine schriftliche Stimmabgabe für die Personalwahlen vor, die einfache 
Mehrheit beträgt somit vier Stimmen. Frank hat gegenüber dem bisherigen 1. 
Vorsitzenden Max seine Bereitschaft erklärt, für das kommende Geschäftsjahr 
erneut als Kassenprüfer zur Verfügung zu stehen. 

 
 
Zu 5: Auf Vorschlag sollen die Wahlen en-block durchgeführt werden. Die 

bisherigen Besetzungen stehen für eine Wiederwahl bereit. Für die Funktion 
des 1. Vorsitzenden Max, Nobbi für die des 2. Vorsitzenden und Diana als 
Kassenwartin. Die Funktion des Sportwarts soll erneut in kommissarischer 
Funktion ausgeübt werden, ebenso die des Jugendwarts.  
 

 Da keine weiteren Vorschläge ausgesprochen werden, wird die Wahl ohne 
Gegenkandidaten/Gegenkandidatinnen in einem Wahlgang per Handzeichen 
durchgeführt. 

 
 Die Wahl erfolgt für die genannten Funktionen zusammengefasst mit 

folgendem Ergebnis:  
 

Dafür: 7 
Dagegen: 0 
Enthaltungen: 0 
 
Maximilian Süss ist zum 1. Vorsitzenden gewählt, Norbert Leisner ist 
zum 2. Vorsitzenden gewählt, Diana Mucha ist zur Kassenwartin gewählt. 
Die Funktion Jugendwart übernimmt der erste Vorsitzende 
kommissarisch, die Funktion des Sportwarts übernimmt der zweite 
Vorsitzende kommissarisch.  

 
 Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. 
 
 Frank Olschewski wird der JHV als Kassenprüfer vorgeschlagen. 
 

Dafür: 7 
Dagegen: 0 
Enthaltungen: 0 
 
Frank Olschewski wird für das kommende Geschäftsjahr zum 
Kassenprüfer bestellt. 
 
Aufgrund seiner im Vorfeld abgegebenen Erklärung wird die Annahme der 
Wahl unterstellt. 
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Zu 6: Nachdem der Bericht aus der abgelaufenen Saison bereits unter TOP 2 

abgegeben wurde erfolgt an dieser Stelle die Info über die Meldung zum 
PBVM-Liga-Betrieb zur kommenden Saison und über den Mitgliederbestand. 
Es sind aktuell 28 Mitglieder im Verein.  
Als zukünftiger Trainingstag mit Trainer wird der Donnerstag angekündigt. Das 
Jugendtraining soll bis 17.30 Uhr stattfinden, anschließend das geleitete 
Training für Erwachsene.  
Das ehemalige Montagsturnier wird voraussichtlich ab September zukünftig 
Mittwochs durchgeführt werden. 

 
 
Zu 7: Für Oktober wird eine neue gesetzliche Regelung erwartet, der nicht 

vorgegriffen werden kann. Also muss abgewartet werden, wie es mit der 
Pandemie-Bekämpfung weitergehet und welche Auswirkungen dies auf den 
Vereinsbetrieb hat. 

 
 
Zu 8: Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
Zu 9: Verschiedenes 
 

a) Neue Trikots 
 
  Es werden Mustertrikots in Augenschein genommen. Als Farbkombination 

besteht größter Konsens für ein Mix aus bordeaux und schwarz, wobei die 
Aufteilung Kurz-Ärmel und Korpus-Seite abgesetzt die höchste 
Zustimmung erhält. Unklar ist weiterhin, ob diese Elemente schwarz oder 
bordeaux gestaltet werden sollen. 
Das Vereinslogo mit Schriftzug auf der Brust ist pflichtig, der Rückenprint 
soll wie bisher beibehalten bleiben, aber als beflockt ausgeführt werden. 
 
Es wird vorgeschlagen, ein Muster anfertigen zu lassen. 

 
 
Die Mitgliederversammlung wird um 19.54 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Max 
geschlossen. 
 
 
Anhang: Teilnahmeliste 
  Bericht des Kassenprüfers 
 
 
 
 
 
gez. gez. 
 
Norbert Leisner   Maximilian Süss 
Schriftführer    1. Vorsitzender 
 


